

Kirchliche Nachrichten

Wort des Monats

„Prüft jedoch alles und behaltet das Gute!“ (Die Bibel: 1 Thessalonicher 5,21)

Kennen Sie das Gefühl, wenn man vor dem Obstregal des Supermarktes steht und einfach nicht weiß, was gut oder weniger gut ist? Nehme ich jetzt die Äpfel der Sorte A oder doch lieber die der Sorte B? Wir müssen im Leben immer wieder Entscheidungen treffen. Angeblich sind es 20.000 pro Tag. Wie kann man denn da noch alles prüfen? Bei einer falschen Apfelsorte sind die Konsequenzen der Entscheidung sicher nicht so gravierend. Aber wie prüfe ich denn Informationen, die an mich herangetragen werden? Dazu brauche ich Maßstäbe, an denen ich messen kann, ob sie wahr oder gut sind. Christen haben dazu die Bibel. Die gibt ihnen Richtlinien, an denen sie ihr Leben ausrichten und die ihnen hilft, besser zu beurteilen können, ob etwas richtig oder falsch ist. In Zeiten der Informationsüberflutung sind diese Richtlinien eine große Hilfe. Gerade in den Versen vor dem oben angeführten sind viele gute Hinweise: Da geht es darum, die Mutlosen zu ermutigen, den Menschen Gutes zu tun, dankbar zu sein und vieles andere mehr.

Und wenn ich jetzt eine Nachricht lese, die mich neidisch macht? Oder die vielleicht jemanden in ein schlechtes Licht rückt? Dann kann ich die Nachricht einfach zur Seite legen. Es ist meine Entscheidung: Will ich neidisch sein oder mich ärgern? Oder will ich stattdessen einfach mal zum anderen hingehen und mit ihm reden? Oft ist es auch die Nachrichtenquelle selber, die einfach aus bestimmten Beweggründen heraus Dinge in Umlauf bringt, die nicht richtig sind. Da hilft es, diese Nachrichten mit anderen Quellen abzugleichen und zu suchen, ob andere das gleiche sagen. Das ist es auch, was der Apostel Paulus, der Verfasser des Thessalonicherbriefes, hier meint.

Ich lade Sie dazu ein, positive Nachrichten zu verbreiten, Menschen zu ermutigen und das Gute, das wir empfangen haben, nicht nur zu behalten, sondern auch weiterzugeben. Dieses Jahr wird es sicherlich viele Möglichkeiten dazu geben.

Einen gesegneten Start ins neue Jahr wünscht Ihnen

Ralf Heydenreich – Freikirche Mittweida

Evangelisch-Lutherische Kirchgemeinde Mittweidaer Land

Hainichener Straße 14 | Telefon: 03727/62580

Mail: kg.mittweida@evlks.de | www.kirchgemeinde-mittweidaer-land.de

26. Januar 2025 10.30 Uhr	3. So. nach Epiphantias	Mittweida - Stadtkirche	musikalischer Gottesdienst und Dankesfeier für ehrenamtlich Engagierte unserer Kirchgemeinde
2. Februar 2025 09.00 Uhr	letzter So. nach Epiphantias	Altmittweida - Gemeindesaal	Predigtgottesdienst
2. Februar 2025 10.30 Uhr		Mittweida - Winterkirche	Abendmahlsgottesdienst
9. Februar 2025 09.00 Uhr	4. So. v. d. Passionszeit	Mittweida - Winterkirche	Predigtgottesdienst
9. Februar 2025 10.30 Uhr		Altmittweida - Gemeindesaal	Abendmahlsgottesdienst
16. Februar 2025 10.30 Uhr	Septuagesimae	Mittweida - Winterkirche	Predigtgottesdienst

Bitte Datei Lutherstammtisch einfügen!

Alle weiteren Termininformationen zu Gruppen und Kreisen entnehmen Sie bitte unserer Homepage unter www.kirchgemeinde-mittweidaer-land.de/Gemeindekalender



Katholische Pfarrei Hl. Teresia Benedicta vom Kreuz – Edith Stein Kirche Sankt Laurentius Mittweida

Damaschkestraße 1

Annette.Liebscher@pfarrei-bddmei.de

Sonntag, 26. Januar	10.30 Uhr	Heilige Messe
Freitag, 31. Januar	18.00 Uhr	Wortgottesfeier mit Vorbereitungskurs Firmung
Sonntag, 2. Februar	8.30 Uhr	Heilige Messe
Mittwoch, 5. Februar	9.00 Uhr	Heilige Messe, <i>anschließend Pastorkonferenz</i>
Sonntag, 9. Februar	10.30 Uhr	Heilige Messe

Änderungen sind möglich. Bitte die wöchentlichen Vermeldungen beachten.

Evangelische Freikirche Mittweida

Tzschirnerplatz 9a

info@freikirche.mw

Telefon 03727/612217

www.freikirche.mw | www.christen-in-mittweida.de

Gottesdienst mit Kinderstunde	jeden Sonntag	10.00 Uhr
Seniorenachmittag	Montag, 27. Januar	14.00 Uhr
Frauen im Gespräch	Mittwoch, 29. Januar	9.00 Uhr
Jugendgruppe JGMW	Freitag, 31. Januar und 14. Februar	18.00 Uhr

Ausstellung „500 Jahre Täuferbewegung“ vom 3. bis 24. Februar

Tzschirnerplätzchen - offener Begegnungstreff mit Kaffee, Tee, Keksen, Spielen, miteinander reden
jeden 1. Dienstag im Monat zwischen 14.00 und 16.00 Uhr

Tzschirnerplätzchen - offener Begegnungstreff mit Kaffee, Tee, Keksen, Spielen, miteinander reden
jeden 1. Dienstag im Monat zwischen 14.00 und 16.00 Uhr

Aktuelle Informationen finden Sie auf unserer Homepage.

Landeskirchliche Gemeinschaft Mittweida - Lutherhaus

Lauenhainer Straße 3a

info@lutherhaus.org

Telefon 03727/958701

www.lutherhaus.org

youtube.de/@lkgmittweida

sonntags	17.00 Uhr	Gottesdienst mit Kinderbetreuung
Sonntag, 26. Januar 2025	17.00 Uhr	Themengottesdienst

Evangelische und Katholische Studentengemeinde

Kirchplatz 3 (gegenüber der Stadtkirche) | Studentenfarrerin Nina-Maria Mixtacki

Telefon: 03727/625813 oder 0176/34427273

<https://www.kirchgemeinde-mittweidaer-land.de/evangelische-studierenden-gemeinde-esg> |

Mail: nina-maria.mixtacki@evlks.de |

Adventgemeinde Mittweida

Freiberger Str. 15

Pastor: Dietmar Keßler

Telefon: 0371/33475806 o. 0151/20300041

dietmar.kessler@adventisten.de

Gottesdienst mit Kindermoment: Samstag | 9.30 Uhr Bibelgespräch | ca. 10.45 Uhr Predigt
Ü60-Treff: jeden zweiten Dienstag im Monat | 14.30 Uhr
Seniorenbibelkreis: jeden vierten Dienstag im Monat | 14.30 Uhr
Gebetskreis: bitte anfragen
Friedensgebet: jeden Montag | 18.00 Uhr

Kirche Jesu Christi der Heiligen der Letzten Tage

Gemeinde Mittweida

Thomas-Mann-Straße 2 a

mittweida@pfahldd.de

Telefon: 03727/92550



Jeden Sonntag 9.30 Uhr Gottesdienst
- auch online unter bit.ly/2zWilcW (YouTube) -

Jehovas Zeugen

Königreichssaal Waldheim

Güterreihe 15 A | Waldheim

Telefon: 034327/90390

Mittwochs 19.00 Uhr Eine fortlaufende Besprechung des Bibelbuches Psalmen, Tischgespräche, „Unser Leben als Christ“ und Betrachtung des Buches „Legt gründlich Zeugnis ab für Gottes Königreich“

Sonntags 10.00 Uhr Vortrag und anschließendes Wachturmstudium

Unsere Vortragsthemen:

26. Januar In all unseren Prüfungen Trost finden
2. Februar Warum nach biblischen Maßstäben leben?
9. Februar Woran erkennt man echte Christen?
16. Februar Kongress in Glauchau